



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 203 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Instituciones Educativas de la Región formarán parte de una red de innovadores a nivel nacional

Las trece instituciones educativas (una por provincia) que fueron ganadoras del I Concurso Regional de Laboratorios de Innovación Educativa – LIE Cajamarca, formarán parte de la red de innovadores que está a cargo del FONDEP.

El Director Regional de Educación, Carlos Cruzado, manifestó que el Fondo Nacional de Desarrollo de la Educación Peruana (FONDEP), estará a cargo de la asistencia técnica para ir fortaleciendo las capacidades de investigación y buenas prácticas educativas.

“Los colegios ganadores en cada provincia se convertirán en un referente para replicar su experiencia en otras instituciones educativas y nos permita trabajar con mayor énfasis el tema de innovación e investigación que permita avanzar en logros de aprendizaje”, agregó.

Carlos Cruzado indicó que participaron 109 instituciones educativas en el concurso de Laboratorios de Innovación Pedagógica, siendo la región con la mayor participación. “Se espera duplicar la participación y que se pueda insertar este proceso de fortalecimiento a nuestros directores, maestros en más instituciones educativas”, enfatizó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de julio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA